

En estos días se inició la puesta en marcha de la Unidad de Especialidades Odontológicas en el nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, en el que ya se brindan prestaciones en las especialidades de periodoncia, endodoncia, odontopediatría, rehabilitación oral y ortodoncia, a las cuales pueden acceder los usuarios, tras una previa interconsulta desde sus centros de Atención Primaria en Salud.

Con ello, cerca del 70 por ciento de las prestaciones odontológicas de especialidad están concentradas en el moderno edificio de calle O'Higgins, quedando aún pendiente el traslado de cirugía maxilofacial e implantología, que seguirán atendiendo en el Hospital San Martín de Quillota hasta que se materialice el traslado de los pabellones quirúrgicos al Hospital Biprovincial.

Anuncio Patrocinado

Las nuevas y amplias dependencias no sólo incrementarán el espacio, sino que también el equipamiento disponible como aclaró el Director (S) de los hospitales San Martín de Quillota y Biprovincial Quillota Petorca, Haroldo Faúndez Romero. "Continuando con el proceso de traslado, y como lo hemos hecho con otros servicios, avanzamos ahora con Odontología. En este caso son claros los beneficios que se obtienen al realizar el traslado si comparamos la infraestructura; en este caso, acá contamos con 8 sillones dentales, siendo que en San Martín teníamos 5 disponibles, lo que significa que aumentamos la cobertura y el servicio, y con más profesionales. Así es que estamos muy contentos de este gran paso que hemos dado", señaló la autoridad hospitalaria.

Salto cualitativo y cuantitativo en beneficio de usuarios y usuarias



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

En el nuevo Hospital Biprovincial ya se desempeñan 6 odontólogos y 5 Técnicos en Odontología de Nivel Superior, TONS, más un recepcionista temporal, quienes están recibiendo a los usuarios y usuarias. En las próximas semanas se espera la llegada de nuevos profesionales como un endodoncista y radiólogo, de manera de complementar la atención con un equipo profesional de primer nivel.

En materia de equipamiento, se registra un incremento de 6 a 8 boxes de atención cada uno de los cuales cuenta con un sillón dental completamente equipado, también se cuenta con 2 equipos de rayos X intra oral y un equipo extra oral, más sala de impresión de archivos, sala de jefatura, bodega de insumos, sala de reuniones y servicios higiénicos para usuarias y usuarios, como para el personal de la Unidad; además de una anhelada Sala de Espera para las y los beneficiarios.

Equipo de Rayos X extra oral

Una de las novedades que se dispone en la nueva Unidad de Especialidades Odontológicas dice relación con la disponibilidad de un moderno equipo de Rayos X extra oral, el que permite la toma de radiografías panorámicas, teleradiografías, y *cone beam*, que son tomografías computarizadas maxilofaciales, las cuales anteriormente debían ser derivadas al Centro de Referencia Odontológica Simón Bolívar de Viña del Mar, o al extrasistema.

Así lo señaló la Jefa de Especialidades Odontológicas de los hospitales San Martín de Quillota y Biprovincial Quillota Petorca, Dra. Verónica Venegas Fuentes: "La producción aumentará indudablemente ya que aumentamos el número de sillones disponibles, y - además- aumentarán las prestaciones especialmente en lo que se refiere a las radiografías ya que tendremos disponibilidad de un equipo extra oral con el que podremos tomar a nuestros pacientes las teleradiografías, panorámicas y *cone beam* que se requieren sin tener que derivarlos a otro centro de la red. Así es que esto va a facilitar y a reducir los tiempos de atención del paciente, la toma de decisiones clínicas será más rápida ya que vamos a tener los exámenes en el momento".

En espera de aumentar la producción sanitaria, concentrar labores para reducir la lista y brindar una atención segura y de calidad, el personal de Especialidades Odontológicas materializó el traslado de gran parte de la Unidad, esperando en el transcurso de los próximos meses totalizar el cambio para que el funcionamiento de las 7 especialidades.

y tú, ¿qué opinas?